

GUÉNANGE

Scènes de ménage au centre Louise-Michel

- VU 9 FOIS
- LE 08/08/2017 À 05:00



Photo HD Cette action ludique a mis en avant le lien intergénérationnel. Photo RL

Dans le cadre du lancement des animations estivales, le pôle ados et le pôle famille du centre social municipal Louise-Michel se sont réunis pour réaliser un film vidéo dont le thème est la vie de famille, mettant en avant la relation parent-enfant.

La vingtaine de participants a concocté des mini-sketchs de leur cru, basés sur l'improvisation. Pour cela, ils se sont réunis en petits groupes encadrés par Fabrice et Romain (pôle ados) et Nathalie (pôle famille). Voici quelques exemples de situations abordées : les repas de famille, le rangement de la chambre, ou encore le choix du programme télé.

Le montage vidéo sera réalisé par Fabrice, et la diffusion aura lieu à l'automne au centre social, dans le cadre de la semaine Parentalité sous l'égide de la Caisse d'allocations familiales.

Pour accompagner cette action de trois jours, les participants se sont amusés avec une grande partie de Loups-Garous (jeu de société), un karaoké et une animation jeu-défi. Le barbecue qui a clos cette aventure a donné le top départ aux autres festivités de l'été.